



## Skiclub-Radtour zu den Anfängen der Haager Elektrizität

Am Sonntag 18. Mai 2025 unternimmt der SC Haag eine Radtour zu den Anfängen der Haager Elektrizität.

Die Tour führt über Lengmoos nach Ödmühle zum ersten „Kernkraftwerk“ der Welt. Von dort geht es in die Nähe des Nasenbach Mündungsbereichs.

Anschließend radeln wir nach Vorderleiten und erleben eine Kraftwerksführung durch Kraftwerke Haag.

Danach steuern wir die Nasenbach-Umleitung bei Soyen an.

Zum Abschluss der Radtour erkunden wir noch die Kraftwerksanlagen von Haag und kleinen Imbiss durch Kraftwerke Haag.

Die Länge der Tour beträgt ca. 40 km und führt über Asphaltstraßen, Wald- und Wiesenwege.

**Abfahrt:** um 9 Uhr am Bräuhausplatz in Haag

**Anmeldung:** Karl Köstler, Tel 08072 9321

Bitte um rechtzeitige Anmeldung, da im Kraftwerk nur eine begrenzte Personenanzahl möglich ist.

Der SC Haag behält sich witterungsbedingte Terminänderung vor.

Haftung: Der Veranstalter übernimmt keinerlei Haftung für Unfälle oder Schäden aller Art bei Teilnehmern. Mit der Meldung erklärt der Teilnehmer sich damit einverstanden, dass der Veranstalter Bilder der Radtour in den Medien veröffentlicht.